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Neunkirchen-Seelscheid, 21.07.2020
Gemeinde Neunkirchen-Seelscheid 

Frau Bürgermeisterin Nicole Sander

Antrag zur Wiederaufnahme Planung Sanierung Sportplatz Höfferhof

Sehr geehrte Frau Sander,

mit dem Programmaufruf zum „Investitionspakt Sportstättenförderung“ (beigefügt) besteht 

aus unserer Sicht die Chance, die seinerzeitige Finanzierungslücke bei der Sanierung des 

Sportplatzes Höfferhof zu schließen.

Wir beantragen deshalb, in der Ratssitzung am 19. August 2020 die Wiederaufnahme Planung 

Sanierung Sportplatz Höfferhof noch 2020 unter Nutzung der Möglichkeiten des 

„Investitionspakt Sportstättenförderung“ in einem ordentlichen Tagesordnungspunkt 

aufzubereiten und eine entsprechende Beschlussfassung vorzubereiten.Die kurzen Antragsfristen 

gebieten sofortiges Handeln.

Mit freundlichen Grüßen 

In Vertretung

Hans-Jürgen Parpart

Stv. Fraktionsvorsitzender
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Gemeinde Neunkirchen-Seelscheid Neunkirchen-Seelscheid, 24.07.2020

Frau Bürgermeisterin Nicole Sander

Antrag zur Wiederaufnahme Planung Sanierung Sportplatz Höfferhof 
hier: Ergänzung Sportplatz Breitscheid

Sehr geehrte Frau Sander,

der „Investitionspakt Sportstättenförderung“ eröffnet aus unserer Sicht die Chance, auch einen 

weiteren Fußballplatz auf der Sportanlage Breitscheid zu realisieren. Wir beantragen deshalb in 

Ergänzung unseres Antrags vom 21. Juli 2020, in der Ratssitzung am 19. August 2020 zu 

beschließen:

In den Haushalt 2021 sind Mittel so einzuplanen, dass 2021 unter Einbeziehung des 

„Investitionspakt Sportstättenförderung“ (Anträge sind für 2020 und 2021 möglich) auf der 

Sportanlage Breitscheid auf dem vorhandenen Planum ein weiterer Fußballplatz realisiert werden 

kann. Die kurzen Antragsfristen gebieten sofortiges Handeln.

Mit freundlichen Grüßen 

In Vertretung

Hans-Jürgen Parpart

Stv. Fraktionsvorsitzender
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